Louis BINZ

La famille et les amis de

## Professeur honoraire de l'Université Archiviste d'Etat adjoint Maître au collège

ont la tristesse d'annoncer sa mort, survenue à Genève, le mardi 3 décembre. Ils tiennent à remercier chaleureusement l'équipe de l'unité 10 de l'Hôpital de Bellerive, pour sa disponibilité et son dévouement.

L'inhumation a eu lieu aujourd'hui, dans la stricte intimité de la famille. La cérémonie prévue selon ses dernières volontés est reportée à une date ultérieure, son épouse, Anne BINZ, étant actuellement hospitalisée.